

Alte Drucke

Catechismus || Oder || kurtzer vnder=||richt Christlicher Lehr/ || Wie der in der Chur vnd Fürstli=||chen Pfaltz Kirchen vnnd Schulen ge=||trieben ...

Ursinus, Zacharias

Neustadt an der Hardt, 1588

VD16 ZV 30567

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148359

Catechismus

Oder

**Kürzer vnder-
ric Christlicher Lehr/
Vder in der Chur vnd Fürstli-
chedsals Kirchen vnnnd Schulen ge-
triebet/ sampt den Kirchen Ceremonien / Ge-
bet vnd gangen vollkommenen zeugnussen Bibli-
er Schrifft / wie die Capitel vnd Versickel zuvor
auff dem rand allein mit der Ziffer seynd ver-
zeichnet gewesen.**

Item/

**Antwort auff etlicher Theologen
Censur vber die am rand des Heydelber-
gischen Catechismi / auß heiliger Schrifft
angezogene Zeugnisse.**

Item/

**Antwort vnnnd Gegenfragen auff sechs
fragen vom N. Nachimal.**

Item/

**Artickel / in denen die Euangelischen Kir-
chen im handel des Abendmals einig oder
streitig sind / Besetzt**

Durch

D. ZACHARIAM VRSINVM.

Neustadt an der Hardt.

1 5 8 8.

43. H. 21.

